

Porsche liefert mehr als 162 000 Fahrzeuge aus

Im vergangenen Jahr hat Porsche erstmals in seiner Unternehmensgeschichte mehr als 162 000 Fahrzeuge (+15%) an Kunden in aller Welt ausgeliefert. Im Jubiläumsjahr des Porsche 11 wurden rund 30 000 Fahrzeuge in Kundenhand übergeben.

Im größten Markt des Sportwagenherstellers - den USA - wurden 42 323 Neuwagen (+20,8%) in Kundenhand. Auf dem chinesischen Markt wurden 2013 insgesamt 37 425 Fahrzeuge (+20%) an Kunden ausgeliefert. Auf dem Heimatmarkt Deutschland lieferte Porsche 20 638 Neuwagen aus.

Das beliebteste Porsche-Modell blieb 2013 der Cayenne. Von dem sportlichen Geländewagen wurden mehr als 84 000 Fahrzeuge verkauft. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



PORSCHE
